

# スナップ



## 10/16 消防職員が操法披露 消防団ポンプ操法展示会 [土]

消防団員の消防技術維持と士気高揚につなげるため、赤羽根文化広場で消防団ポンプ操法展示会を行いました。この展示会では、消防職員がポンプ操法を行い、通常は操法を行う団員が見学し、技術の基本を学びました。



## 11/2 ぐるりんバス新車両「農業号」 の運行が始まりました! [火]

「農業号」は、農業が盛んな本市の魅力を詰め込んだデザインの新バスです。本市で栽培・飼育されているキャベツやトマト、メロンなどの野菜や花、牛や豚などが描かれています。主にサンテパーク線で運行しています。ぜひご利用ください。



## 11/7 第61回中部・第51回北陸実業 団対抗駅伝競走大会を開催! [日]

中部は、トヨタ紡織が地元トヨタ自動車との激しい競争を制し、8年ぶりに優勝しました。今大会の上位6チームが、元旦のニューイヤー駅伝の出場権を獲得しました。トヨタ自動車の佐藤監督は巻き返しを誓いました。 ※北陸はYKKが優勝

## 第51回朗読録音奉仕者感謝行事 朗読録音奉仕奨励賞 贈呈式



## 11/10 あたたかい声を届け続けて 朗読録音奉仕者表彰式 [水]

「広報たはら」や「議会だより」の朗読録音ボランティアとして本市に長年貢献していただいている杉原真由美さん(大草町)に、鉄道光済会と日本盲人福祉委員会から「朗読録音奉仕者奨励賞」が贈られました。